



selbstvertretung@lhv.or.at - 05523 506 10053

Selbstvertretung Info-Blatt Ausgabe 4 - November 2016

Ab Mitte März kam eine Delegation aus der Türkei zu uns die mehr über die Lebenshilfe Vorarlberg erfahren wollte. Das Thema Selbstvertretung hat sie sehr interessiert. In der Türkei gibt es noch wenige Selbstvertreter. Es waren Lehrer und Lehrerinnen, Schüler und Schülerinnen aber auch Menschen mit Behinderungen dabei. Auf jeden Fall war es ein spannender Austausch.





Am 08.04. haben wir einen Ausflug mit anderen Selbstvertretern und Politikern vom Land nach Friedrichshafen gemacht. Es ging um das Persönliches Budget = Persönliches Geld.

In Deutschland gibt es das schon seit einigen Jahren. Es sollte auch in Vorarlberg das Persönliche Budget geben. Es war ein sehr spannender Informationstag.

HEILPÄDAGOGIK
all inclusive



Am 26.5. – 27.05.16 fand in Feldkirch ein Heilpädagogischer Kongress statt, wo Selbstvertreter Klaus Brunner und Unterstützer Friedrich Gföllner einen Stand der Lebenshilfe betreuten und Werbung in jeglicher Hinsicht machten. Aber auch Produkte zum Verkauf beworben haben. Auch haben wir bei einem Workshop teilgenommen. Was wir auch machten, ist die Selbstvertretung näher vorzustellen



Vom 13.06. – 17.06.16 waren 13 Personen der Lebenshilfe Vorarlberg auf einem Selbstvertreter Kongress in Graz. Wir haben sehr viel Neues erfahren. Was auch sehr toll war, dass die Lebenshilfe Vorarlberg positiv am letzten Tag hervorgehoben wurde, da wir sehr viele Sachen machen was in den anderen Bundesländern noch nicht so läuft.

INFO

Richard Nägele hat das Amt als Selbstvertreter mit Bedauern aus gesundheitlichen Gründen niedergelegt.

Wir danken Richi sehr für seine Arbeit und wünschen ihm alles Gute!

